

El XX Aniversario de la Agrupación

Muchos de los que no han vivido las privaciones que, motivadas por múltiples circunstancias, ha padecido en su desarrollo nuestra Agrupación, no pueden aquilatar lo que representa esta efemérides para los que, desde su fundación, han estado siempre en pie de guerra, como vulgarmente se dice.

Para celebrar tan señalado acontecimiento, nuestra Junta Directiva ha organizado unos Campamentos que se han visto coronados por el más lisonjero de los éxitos; para ello, han sido dadas las máximas facilidades en cuanto al suministro de tiendas, cosa no verificada hasta ahora.

Del I Campeonato hay que recordar, por la importancia numérica de participantes, el Primer Campeonato Social de Tiro con Arco, ganado por el señor José Sala. Con ocasión del II Campeonato, pudieron entablarse relaciones cordiales de camaradería y confraternización con el G. E. Collcerola, de Barcelona.

Uno de los proyectos actuales de la Junta es el incremento de las excursiones, estableciendo una de carácter social cada mes, y en espera de que las condiciones atmosféricas permitan de nuevo la organización de acampadas, que tanto han entusiasmado a los que concurrieron a las del verano pasado.

Todo, en consecuencia, se intentará hacer para lograr que nuestra Agrupación pueda colocarse donde, por el buen nombre de Granollers, se merece y en consonancia con el movimiento excursionista del resto de Cataluña.

A este fin, la Junta espera de todos los socios —y esto reza también para los componentes de la Sección Femenina— la asistencia a cuantas excursiones se organicen, para así lograr el desenvolvimiento máximo de actividades que todos deseamos de nuestra Agrupación. — E. F. S.

I Acampada Social de Verano a «Can Pagès» de Corró d'Avall

Con motivo del vigésimo aniversario de la fundación de la Agrupación Excursionista tuvo lugar, los días 6 y 7 del pasado mes de Agosto, la anunciada Acampada en la «verneda» de «Can Pagès» de Corró d'Avall, cerca de la fuente de «En Poal».

El día 7, por la mañana, después de haber asistido a misa a la inmediata parroquia de Sta. Coloma de Marata, se procedió a la celebración de diversas pruebas entre los concurrentes, de las que cabe destacar las atléti-